

ATLETISMO

EL ATLETISMO REVIVE EN MOLLET: ROSSELLO GANA LA CARRERA PEDESTRE ORGANIZADA POR EL CLUB RECREATIVO MOLLET

Nos place anotar en estas páginas, la iniciación en estos últimos meses de una entusiasta afición al atletismo, que si llega a ser bien encauzada y apoyada, ha de revivir, en Mollet, la magnífica sección atlética que antaño existiera.

De nuestros contactos con esta afición, nos hemos formado la idea que por poco que las circunstancias le sean favorables, ha de hacer cosas grandes. Nos hemos dado cuenta de que existen una buena cantidad de muchachos con entusiasmo y alguno de ellos ha demostrado ya excelentes condiciones naturales para la práctica. Otro factor importante es que se podrá contar con elementos directivos, y que los antiguos atletas habrán de dar su apoyo y aliento en todo mo-

mento; cuando se ha sentido el atletismo, no se puede hacer el sordo a su llamada.

Pero para que todo ello madure en algo positivo, nos permitimos una recomendación: Constancia.

No es el atletismo un deporte en el que se puede triunfar no más llegar, esto estará reservado a los superdotados, y de éstos hay muy pocos. Sólo el que conoce su técnica y es asiduo en los entrenamientos llega lejos. El que no confía en esto, técnica y entrenamiento, se queda en el principio y nunca podrá decir que ha saboreado las bellezas del mejor de los deportes.

* * *

Buena prueba de la afición que señalamos en las líneas precedente son las dos carreras pedestres disputadas en menos de un mes. La última de ellas, lo fué el pasado domingo y organizada magníficamente por el Club Recreativo Mollet.

Sobre un recorrido de unos 3.500 m., resultó vencedor el mediofondista de Granollers, Rosselló. El segundo lugar fué para Monrás, de Mollet, un joven valor que con el tiempo ha de formar entre los mejores especialistas regionales. El tercer puesto fué para Salinas, también de Mollet, que demostró buenas aptitudes.

La clasificación fué la siguiente:

1. R. Rosselló; 2. L. Monrás; 3. F. Salinas; 4. F. Martres; 5. F. Martínez; 6. C. Gascón; 7. A. Boix.

Acuerdos del COMITÉ

ACUERDOS DEL COMITE

Debido al gran número de partidos, que se han debido aplazar, por diversas causas de fuerza mayor, en el Grupo II y ante la necesidad de empezar en la mayor brevedad la Fase Final y Torneo de Consolación y para que transcurra con toda normalidad y deportividad la clasificación final en el citado Grupo, se acuerda intercalar los partidos aplazados con los de las jornadas que estaban señaladas en principio que el orden de los partidos a jugar será el que a continuación se detallan. Advirtiéndose que bajo ningún concepto será aplazado ningún encuentro, ya que en la forma estudiada se consigue ahorrar una semana de descanso a los equipos que forman el Grupo I y III.

Día 28 de enero:

Vilamajor-Llinás
Castelltersol-San Pedro
Santa Eulalia-La Salle
Seguer-Llissá de Munt

Día 4 de febrero:

Santa Eulalia-Seguir
Llissá-Castelltersol
San Pedro-Llinás
Cardedeu-La Salle

Día 11 de febrero:

Castelltersol-La Salle
Santa Eulalia-Vilamajor

Días 18 y 25 de febrero, se jugarán las dos jornadas íntegras que están señaladas en el Calendario.

Jugándose de esta forma los partidos se podrán empezar la Fase Final y el Torneo de Consolación el día 4 de marzo.

Campeonato Comarca del Vallés

Partidos para la próxima jornada:
Día 28 de enero de 1951

Primer Grupo

MARTORELLAS-San Juan
Gonzalvo-MONTORNES

Segundo Grupo

VILAMAJOR-Llinás
CASTELLTERSOL-San Pedro
SANTA EULALIA-La Salle
SEGUER-Llissá de Munt

Tercer Grupo

F. J. Moncada-LA ROCA
Acción Católica-Palou

¡Y después dirán!... De los ocho encuentros jugados la semana pasada en cinco de ellos nuestro Botijo tuvo la amabilidad de no acertar, pero me pregunto: ¿Con los resultados registrados, quién es capaz de acertar por más mágico que sea? Ahora que debo consignar que en los tres que acertó o sea que le hicieron quedar bien los equipos contendientes fueron nada menos que el Alella-Montmeló; Santa Eulalia-Castelltersol y el La Roca-Vilanova La Roca, que ya es mucho, por ser tres partidos de pronóstico reservado.

Adivino.

Resultados y Clasificaciones

1.er GRUPO

Palou P. — San Fausto	1-1
Alella — Montmeló	3-4
Martorellas — San Juan	(día 28)
Gonzalvo — Montornés	(día 28)
Montmeló	13 11 0 2 35 22 22 +10
Montornés	12 9 1 2 52 18 19 +7
S. Fausto	13 7 4 2 32 19 18 +6
Martorellas	12 6 1 5 50 30 13 +1
Palou P.	13 4 4 5 31 23 12 -2
S. Juan M.	12 2 3 7 22 41 7 -5
Alella	13 3 0 10 31 60 6 -8
Gonzalvo	12 1 1 10 16 56 3 -9

2.º GRUPO

Vilamajor — Llinás	(día 28)
Llissá — S. Pedro	0-2
La Salle — Seguer	0-1
Santa Eulalia — Castelltersol	1-2
Descansó: Cardedeu	
Cardedeu	13 10 1 2 43 16 21 +9
Llinás	12 8 2 2 31 12 18 +4
Castelltersol	11 7 1 3 20 13 15 +5
Vilamajor	13 6 1 6 35 25 13 -1
La Salle	11 5 1 5 23 19 11 +1
Seguer	12 5 1 6 20 24 11 -1
San Pedro	12 4 3 5 20 26 11 -1
Santa Eulalia	12 2 2 8 15 44 6 -4
Llissá M.	12 0 2 10 10 38 2 -10

3.er GRUPO

Palou — A. Católica	(día 28)
Ayguafreda — F. J. Moncada	2-2
La Roca — Vilanova L. R.	1-1
La Ametlla — S. Feliu	2-2
Vilanova	13 12 1 0 83 24 25 +11
La Roca	12 10 1 1 57 19 21 +7
S. Feliu	13 7 1 5 36 34 15 +5
F. Moncada	12 6 1 5 34 39 13 +3
Palou	12 4 1 7 33 44 9 -3
Ayguafreda	13 3 2 8 35 47 8 -6
La Ametlla	13 2 3 8 31 69 7 -7
A. Católica	12 0 2 10 24 57 2 -10